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第１回富山市教育振興基本計画懇話会の開催結果 

 

教育総務課 

 

１ 日 時  令和５年７月１８日(火曜日)午前１０時～午前１２時 

２ 場 所  Toyama Sakura ビル５階中会議室 

３ 出席者  委員８名、教育長、事務局長、事務局理事、事務局次長、 

関係所属長７名、教育総務課職員３名 

４ 傍聴者  なし 

 

５ 議 事 

（１）座長の選出について 

（２）副座長の選出について 

（３）第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画の策定及びスケジュールに

ついて 

（４）第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画策定に伴う計画の体系の見

直しについて 

（５）第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画の構成（案）について 

 

６ 会議の要旨 

【議事１ 座長の選出】 

 笹田 茂樹 委員を座長に選出した。 

 

【議事２ 副座長の選出】 

 飯倉 正和 委員が副座長に選出された。 

 

【議事３ 第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画の策定及びスケジュー

ルについて】 

資料１（第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画の策定及びスケジュー

ルについて）に基づき、計画策定の趣旨、計画の内容等（位置付け、策定時期、

計画期間、富山市教育大綱との関係、対象期間、策定スケジュール）について説

明。 



2 

 

【議事４ 第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画策定に伴う計画の体系

の見直しについて】 

資料２（第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画策定に伴う計画の体系

の見直しについて）に基づき、見直しの趣旨、３つの見直しのポイント、富山市

教育振興基本計画懇話会について説明。 

 

【議事５ 第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画の構成（案）について】 

資料３（第３期富山市教育大綱・富山市教育振興基本計画の構成（案）について）

に基づき、見直しのポイント、第３期計画の構成案、第２期計画との変更点につ

いて説明。 

 

 

７ 委員からの主な意見 

・ コロナやＡＩの進化等があり、学校現場を取り巻く状況が大きく変化してい

る。時代に即したものにすることが重要である。また、計画自体が学校の先生

方などの現場の人間にもしっかりと腹落ちできるような計画としてほしい。 

・ 教員の働き方改革ということや学校現場の負担を考えると、新しい取組みを

増やしていくばかりでなく、取組みを減らすことも合わせて考えてほしい。 

・ 新たな目標や指標を設定する際も方向性があっているのか、指標があってい

るのか、数値だけにとらわれずに考えていくべき。 

・ 「イエナプラン」や「コミュニティ・スクール」等の言葉等、一般の方が理解

できないと思われる言葉については、説明や注釈があると良いのではないか。  

・ 見直しのポイントの１つに学校再編があるが、学校再編を進めることで解消

される問題がいくつもあると思う。適正規模であれば、壁にぶつかった子ども

もリスタートが可能な場合もあり、友達の多面的な意見にも触れることがで

きるため、学校再編を着実に進めていってほしい。 


